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Cубрегионы. Subregions 
Краткое физико-географическое описание Карского моря дано в главе 3 монографии 

[1], данные в Атласе представлены только для теплого сезона (июнь-сентябрь для региона К1 

и июнь-август для региона К2). Исходя из основных различий условий, определяющих 

формирование биооптических характеристик вод, выделены два субрегиона: юго-западный и 

северо-восточный. 

 

A brief physical and geographical description of the Kara Sea is given in Chapter 3 of the 

monograph [1]; data in the Atlas are presented only for the warm season (June-September for 

region K1 and June-August for region K2). Based on the main differences in the conditions that 

determine the formation of bio-optical characteristics of water, two subregions have been identified: 

southwestern and northeastern.	
 

	
 

 
Субрегионы Карского моря: К1 – юго-западный, К2 – северо-восточный. 

Subregions of the Kara Sea: K1 - southwest, K2 - northeast. 
  



Карты среднемесячных распределений. Maps of monthly average distributions 
	
Концентрация хлорофилла. Chlorophyll concentration 

 
Пример карт распределений среднемесячных величин концентрации хлорофилла Chl (мг/м3), 

рассчитанных по региональным алгоритмам, разработанным в Лаборатории оптики океана Института 
океанологии им. П.П. Ширшова РАН [2]. 

Example of distribution maps of average monthly values of chlorophyll concentration Chl (mg/m3), 
calculated using regional algorithms developed at the Laboratory of Ocean Optics of the Institute of 
Oceanology. P.P. Shirshov RAS [2]. 
 

 
Пример карт распределений среднемесячных величин концентрации хлорофилла Chlor_a (мг/м3), 

рассчитанных по стандартному алгоритму https://oceancolor.gsfc.nasa.gov/l3/. 
Example of distribution maps of average monthly chlorophyll concentrations Chlor_a (mg/m3), 

calculated using the standard algorithm https://oceancolor.gsfc.nasa.gov/l3/. 



Показатель рассеяния назад взвешенными частицами. Particle backscattering coefficient 

 
Пример карт распределений среднемесячных величин показателя рассеяния назад взвешенными 

частицами bbp (м-1) [3]. 
Example of distribution maps of monthly average values of the backscattering index of suspended 

particles bbp (m-1) (right) [3]. 
 

Концентрация взвешенного вещества. Suspended matter concentration 

 
Пример карт распределений среднемесячных величин концентрации взвешенного вещества (TSM, 

мг/л) [3, 4]. 
Examples of distribution maps of monthly average concentrations of suspended matter (TSM, mg/l) [3, 4]. 

 



Показатель поглощения желтым веществом. Yellow substance absorption coefficient  

 
Пример карт распределений среднемесячных значений поглощения желтым веществом ag (м-1) [5]. 
Examples of distribution maps of monthly average values of the yellow substance absorption coefficient 

ag (м-1) [5]. 
 
Температура поверхности моря. Sea surface temperature 

 
Пример карт распределений среднемесячных величин температуры поверхности моря (SST, °C) 

https://oceancolor.gsfc.nasa.gov/l3/. 
Examples of distribution maps of monthly average sea surface temperatures (SST, °C 

https://oceancolor.gsfc.nasa.gov/l3/. 
 
Карты распределений среднемесяных величин биооптических характеристик и 

температуры моря доступны по ссылке: Kara Maps. 

Maps of distributions of monthly average values of bio-optical characteristics and sea 

temperature are available at the link: Kara Maps.  

https://cloud.ocean.ru/index.php/s/r6nqd2hrkN88lCy
https://cloud.ocean.ru/index.php/s/r6nqd2hrkN88lCy


Диаграммы по субрегионам. Diagrams by subregions 

Покрытие данными. Data coverage 
	

Ежемесячное покрытие данными MODIS-Aqua 

Monthly coverage by MODIS-Aqua data color scanner 

 
 

 
  



Концентрация хлорофилла. Chlorophyll concentration 

Изменения среднемесячных величин концентрации хлорофилла Chl (мг/м3). 
Черная кривая – средние изменения за период 2003–2022 гг. 

Changes in the monthly average values of Chl chlorophyll concentration (mg/m3). 
The black curve is the average change for the period 2003–2022

 
 

 
  



Показатель рассеяния назад взвешенными частицами. Particle backscattering coefficient 

Изменения среднемесячных величин показателя рассеяния назад взвешенными частицами bbp (м-1). 
Черная кривая – средние изменения за период 2003–2022 гг. 

Changes in the monthly average values of the particle backscattering coefficient bbp (м-1). 
The black curve is the average change for the period 2003–2022

 
 

 
  



Концентрация взвешенного вещества. Suspended matter concentration  

Изменения среднемесячных величин концентрации взвешенного вещества (TSM, мг/л). 
Черная кривая – средние изменения за период 2003–2022 гг. 

Сhanges in the monthly average values of the total suspended matter concentration (TSM, mg/l). 
The black curve is the average change for the period 2003–2022 

 
 

 
  



Показатель поглощения желтым веществом. Yellow substance absorption coefficient  

Изменения среднемесячных величин показателя поглощения желтым веществом ag (м-1). 
Черная кривая – средние изменения за период 2003–2022 гг. 

Сhanges in the monthly average values of the yellow substance absorption coefficient ag (м-1). 
The black curve is the average change for the period 2003–2022 

 
 

 
  



Температура поверхности моря. Sea surface temperature 
 

Изменения среднемесячных величин температуры поверхности моря (SST, °C). 
Черная кривая – средние изменения за период 2003–2022 гг. 

Changes in the monthly average values of the sea surface temperature (SST, °C). 
The black curve is the average change for the period 2003–2022 

 
 

 

Числовые данные среднемесячных распределений биооптических характеристик и 
температуры поверхности моря, по которым были построены диаграммы, доступны по 
ссылке: Kara Tables. 
Numerical data on the monthly average distributions of bio-optical characteristics and sea surface 
temperature, on which the diagrams were constructed, are available at the following link: Kara 
Tables. 
  

https://cloud.ocean.ru/index.php/s/QVuHa6c8TzLsEX8
https://cloud.ocean.ru/index.php/s/QVuHa6c8TzLsEX8
https://cloud.ocean.ru/index.php/s/QVuHa6c8TzLsEX8
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